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Mendanha defende simplificação dos processos 
no setor público com uso de tecnologia PÁGINA 02

ELEIÇÕES 2022

Delegado Waldir 
lidera  na capital
Pesquisa  VOGA/Gazeta ouviu os eleitores de Goiânia e constatou  que Delegado Waldir 
está na frente na corrida eleitoral pelo Senado

TOCANTINS

Meio Ambiente e Consórcio CI-Lago 
debatem plano de trabalho com 
presidentes dos comitês de bacias
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Programa, que já recuperou 621 equipamentos 
públicos e formou 4,2 mil alunos, oferece 148 
vagas para pessoas em situação de rua 

RENOVADF

Mais 2,5 mil pessoas 
ganham novas 
oportunidades

Renato Alves / Agência Brasília

O 6º Ciclo do RenovaDF foi aberto nesta terça-feira (14), no ginásio 
regional da Ceilândia, na QNN 16, onde o governador Ibaneis 
Rocha desejou sucesso aos novos alunos

APARECIDA DE GOIÂNIA
Cidade é sede da Taça de 
Futebol de Amputados 
no fim de semana
Arquivo de internet - Diego Silva/Corinthians Mogi

Aparecida de Goiânia, através da Secretaria Municipal de 
Esporte, Lazer e Juventude (Semel), sedia entre 16 e 18 
junho a Taça Aparecida de Futebol de Amputados
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DA REDAÇÃO -  Em fala dire-
cionada ao setor empre-
sarial, o pré-candidato ao 
Governo de Goiás, Gusta-
vo Mendanha (Patriota), 
defendeu a simplificação 
dos processos burocráticos 
no serviço público e em-
presarial a partir do uso da 
tecnologia. A declaração 
foi dada durante sabatina 
promovida pela Associação 
Comercial, Industrial e de 
Serviços do Estado de Goi-
ás (Acieg), na manhã desta 
terça-feira (14), na sede da 
instituição em Goiânia.

Mendanha criticou o 
governo do Estado por ser 
“um dos mais atrasados do 
país” na utilização de tec-
nologias que garantam a 
eficiência dos processos. 
“Só teremos um estado 
forte, com uma economia 
forte. Hoje, o estado está 
travado pela burocracia, 
pela falta de atratividade às 
indústrias. Precisamos de 
uma gestão inteligente que 
potencialize a vocação de 
cada região”, disse. 

Para resolver os proble-
mas ocasionados pela buro-
cracia, Mendanha se com-
prometeu a criar um fórum 
de desburocratização para 
destravar os processos que 
prejudicam os empresários. 
O governadoriável defendeu 
a utilização das tecnologias 
para melhorar a competiti-
vidade dos negócios.

A falta de incentivos do 
Governo do Estado, desta-
cou o pré-candidato, tem 
levado ao fechamento de 
CNPJs, “comprometendo a 
geração de emprego e renda 
no Estado”. Gustavo Menda-
nha apresentou estatísticas 
que retratam a falta de com-
petividade em Goiás.  “Em 
2021 foram decretadas 43 fa-
lências e 201 pedidos de re-
cuperação judicial, números 
superiores aos de 2020, se-
gundo dados do Tribunal de 

Justiça do Estado (TJ-GO)”, 
lamentou o governadoriável.  

O presidente da Acieg, 
Rubens Fileti, reforçou que 
é necessário um olhar vol-
tado para o fomento empre-
sarial. “Tem muitas empre-
sas que chegam aqui já na 
UTI. Se não fossem as en-
tidades que pegam na mão 
para brigar pelo empreen-
dedor, teríamos mais CNPJs 
enterrados. Precisamos de 
gente que nos apoie para 
que possamos produzir”.

APARECIDA
Durante a sabatina, o 

governadoriável disse que 
Aparecida de Goiânia, se-
gunda maior cidade de Goi-
ás, seguiu na direção con-
trária ao do estado ao saltar 
de 37 mil CNPJs ativos para 
68 mil, durante sua gestão, 
entre 2017 e 2022. 

Uma das medidas desta-
cadas por Gustavo Menda-
nha no período que ficou à 
frente Prefeitura do Muni-
cípio foi isolamento social 
por escalonamento inter-
mitente, quando o comér-
cio abria em dias alternados 
para evitar o fechamento 
total das atividades e, com 
isso, conseguir sobreviver 
durante a crise ocasionada 
pela pandemia de Covid 19. 

INSTITUIÇÕES
Representantes de várias 

instituições empresariais 
contribuíram com o evento 
ao apresentarem sugestões e 
análises do contexto empre-
sarial no Estado. Participa-
ram da sabatina o presidente 
da Federação da Associação 
de Jovens Empreendedores 
de Goiás (Faje), Roberto Via-
na; o presidente da Compa-
nhia de Desenvolvimento 
de Aparecida (Codap), Luiz 
Maronezi; e o presidente da 
Associação Comercial e In-
dustrial de Aparecida, Leo-
poldo Moreira.

Mendanha defende simplificação dos processos 
no setor público com uso de tecnologia

PARTICIPAÇÃO

Advogado Eleitoralista fala 
sobre a CPI da saúde em Goiás

Nesta quarta-feira, 15, o 
apresentador Thiago Men-
des conversou com o ad-
vogado Glauco Borges De 
Araújo Júnior. Na ocasião, 
o especialista em direito 
eleitoral falou sobre uma 
Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) da Saúde 
instaurada por deputados 
estaduais da Assembleia 
Legislativa de Goiás. Segun-
do o advogado, analisando 
as justificativas apresenta-
das pelos deputados houve 
informações válidas para 
instaurar a comissão. “O 
que observei no requeri-

mento, é que os deputados 
apresentam dois casos con-
cretos que ali inclusive, teve 
decisões judiciais para ser 
disponibilizada vagas para 
dois pacientes e parece que 
houve vista grossa por par-
te da regulação, por isso, 
apresentaram esse reque-
rimento, ou seja, na justifi-
cativa das assinaturas dos 
deputados, eles mostraram 
casos concretos na qual a 
regulação foi omissa”, disse 
o advogado. A entrevista na 
íntegra está disponível no 
YouTube Gazeta Play.       

DA REDAÇÃO

Advogado Glauco Borges 
De Araújo Júnior
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Pesquisa  VOGA/Gazeta ouviu os eleitores de 
Goiânia e constatou  que Delegado Waldir está 
na frente na corrida eleitoral pelo Senado.

JOICE GABRIELA -  Pesquisa 
encomendada pela TV 
Gazeta ao VOGA Brasil 
Instituto de Pesquisa, 
com o objetivo de ouvir 
a intenção da popula-
ção da Capital Goiânia 
em relação às eleições 
gerais de 2022.

A pesquisa foi realiza-
da entre os dias 25 e 28 de 
maio 2022, com 600 entre-
vistas, que ouviu eleitores 
estratificados por sexo, 
faixa etária, grau de esco-
laridade, nível econômico 
e posição geográfica.

O grau de confiança 
da pesquisa  é de 95% e a 
margem de erro é de 4% 

para mais ou para me-
nos. Esta pesquisa está 
registrada no Tribunal 
Superior Eleitoral pro-
tocolizada sob o nº BR - 
08512/2022 e no Tribunal 
Regional Eleitoral sob o 
nº GO - 00614/2022.

Acompanhe a divul-
gação desta pesquisa, 
hoje às 12h30, no Jornal 
da Gazeta Edição do Al-
moço, canal 38.1 em Goi-
ânia, com Thiago Mendes 
e o time de comentaris-
tas da TV Gazeta. A trans-
missão também é feita 
pelo GazetaPlay.com.br 
e disponibilizado no you-
tube.com/gazetaplay.

ELEIÇÕES 2022

Delegado 
Waldir lidera  
na capital

Foi pesquisada a intenção de voto espontânea para 
Senador da República, quando o entrevistador não 
apresenta opções, 65,33% não souberam responder,  
9,33% votariam em Delegado Waldir, 7% disseram 
que não votariam em nenhum dos candidatos, 
4,33% votariam nulo, 4,33% votariam em Wilder 
Morais, 3% votariam em João Campos, 3% votariam 
em Alexandre Baldy, 2% votariam em Luiz do Car-
mo, 1% citaram Leonardo Rizzo, 0,33% votariam em 
Lissauer Vieira,  0,17% votariam em Denise Carva-
lho e 0,17% votariam em Marconi Perillo

Na modalidade estimulada, quando o en-
trevistador aponta possíveis candidatos, se 
as eleições fossem hoje, 29% não souberam 
responder, 19,17% não votaria em nenhum 
candidato, 15,67% votariam em Delegado 
Waldir, 12% votariam nulo, 5,67% votariam 
em João Campos, 4,33% votariam em Wilder 
Morais, 4,33% votariam em branco, 3,67% 
citaram Alexandre Baldy, 3,50% votariam em 
Luiz do Carmo, 2,33% votariam em Leonardo 
Rizzo e 0,33% votariam em Lissauer Vieira

A pesquisa sobre rejeição, em quem o elei-
tor não votaria de forma alguma, 32,83% 
não souberam ou não quiseram opinar, 
23,33% não rejeita nenhum candidato, 
17,33%  rejeitam todos os candidatos, 8,17% 
rejeitam Delegado Waldir, 7% rejeitam Leo-
nardo Rizzo, 3,33% rejeitam Wilder Morais,  
3% rejeitam João Campos, 2,50% rejeitam 
Luiz do Carmo, 2,17% rejeitam Alexandre 
Baldy e 0,33% rejeitam Lissauer Vieira. 

Divulgação
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n Maria Reis

Corte
mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos
1. Entre 16 e 30 de junho, acontece a sexta edição do Fes-

tival do Boneco em formato híbrido, para adultos e crianças. 
A programação reserva apresentações de quatro grupos 
de Goiás, o Núcleo Coletivo 22, a Cia. de Teatro Nu Escuro, 
o Coletivo Miasombra e o Teatro do Maleiro, e de quatro 
grupos de fora do Estado: In Bust Teatro Com Bonecos (PA), 
Cia Mútua Teatro de Animação (SC), Pigmaleão Escultura 
que Mexe (MG), Trip Teatro (SC), exposição de bonecos de 
grupos goianos, oficinas de construção de bonecos e lives 
sobre o processo de criação.

2. A programação oferece, em duas semanas, circula-
ção de peças, formação de público e profissionalização de 
novos bonequeiros. Parte da programação será transmitida 
pelo YouTube e pelo Zoom, e parte presencial, no Teatro 
SESC Centro, na Oficina Cultural Geppetto e no Hospital 
Alberto Rassi, em Goiânia. A programação é gratuita e o 
evento conta com o apoio do Edital de Festivais e Eventos 
de Arte Aldir Blanc 2021, Secretaria de Cultura (Secult Goiás) 
e Governo Federal.

Oficinas Juninas
Para curtir o clima gostoso das festas juninas, entre 

os dias 16 e 19 de junho, crianças com idade entre 03 e 12 
anos, podem participar das atrações do Clube Kids Flam-
boyant – Oficinas Juninas, oferecidas pelo Flamboyant 
Shopping Center, visando promover a cultura popular 
das festas juninas. A partir de técnicas de customização, 
serão realizadas oficinas em três formatos: pipoca gour-
met, pé de moça e customização de embalagens, e as 
crianças podem ainda, colocar a mão na massa, fazendo 
deliciosos pratos típicos. O espaço está localizado no Piso 
3, e oferece instrutores especializados.

Vitrine

Arquivo

ANIVERSARIANTE 
DO DIA - Quinta-feira, 
16 de junho, dia de 
cumprimentos, flores e 
abraços para a servidora 
pública, Mirian Silva, 
que festeja idade nova. 
Comemore a magia de 
ser alguém especial: Uma 
pessoa única! Desejamos 
que os seus maiores 
sonhos sejam realizados. 
Parabéns!

BEM-ESTAR E 
ACONCHEGO 
- Os arquitetos 
e urbanistas 
Helena Abreu e 
Matheus Vieira, 
e a designer 
de interiores 
Nathalia de 
Freitas assinam 
o espaço Clínica 
de Bem-Estar, 
na Casa Cor 
Goiás 2022, 
que tem como 
tema “Infinito 

Particular”. Os profissionais projetaram um ambiente 
rico em texturas, materiais orgânicos e tendências. 
A Casa Cor Goiás 2022 segue até 05 de julho, no 
Flamboyant Shopping

João Carlos Soares

4

n VOCÊ SABIA? 
Consumir o 
abacate com 
moderação auxilia no 
emagrecimento.
n SOUL FUNK, 
BRASILIDADES E 
ROCK – Hoje, a partir 
das 20h30, o som 
no Lowbrow Lab 
Arte & Boteco, ficará 
por conta da banda 
Produto Interno 
Groove e do DJ 
Xidan.
n EM GOIÂNIA 
– Ontem quem 
circulou na cidade 
foi Hans Donner, 
conhecido por seu 
trabalho na TV Globo, 
aqui, apresentou 
empreendimento 
imobiliário, cujo 
design leva sua 
assinatura.  
n FENASUL –De 
16 a 26 de junho, o 
Ginásio Goiânia Arena 
abriga a 15ª edição 
da Feira Gaúcha 
Fenasul – Goiânia 
2022, reunindo 
diferentes atrações 
da cultura gaúcha. 
A abertura, nesta 
quinta-feira (16), será 
ao meio-dia, em 
função do feriado.
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ANIVERSARIANTE DO DIA - Hoje os cumprimentos por 
mais um ano de vida bem vivida, são para a diagramadora 
aqui do Gazeta, Gabriela Nunes. Toda a equipe deseja-
lhe, que sua vida seja uma soma de bênçãos, alegrias e 
de grandes conquistas. Que Deus te guie e te proteja em 
todos os dias da sua vida. Feliz aniversário!

TOCANTINS

Meio Ambiente e Consórcio CI-Lago 
debatem plano de trabalho com 
presidentes dos comitês de bacias

Convênio terá vigência de 
dois anos e valor de R$ 2 
milhões para apoio técnico, 
administrativo, gerencial 
e financeiro a comitês de 
Bacia Hidrográfica 

DA REDAÇÃO - A titular da 
Secretaria de Estado do 
Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos (Semarh), Miyuki 
Hyashida, acompanhada 
do diretor de Planejamento 
e Gestão de Recursos Hí-
dricos, Aldo Azevedo, reu-
niu-se, nesta quarta-feira, 
15, na sede da pasta, com 
o presidente do Consórcio 
Intermunicipal para gestão 
Compartilhada da Bacia 
Hidrográfica do Médio To-
cantins (CI-Lago), Silvino 
Gomes e os presidentes 
dos cinco comitês de bacia 
hidrográfica do Tocantins 
para tratar da execução das 
ações do consórcio com 
recursos do convênio as-
sinado recentemente pelo 
Governo do Tocantins, por 
meio da Semarh.

O convênio terá vigên-
cia de dois anos e valor 
total de R$ 2 milhões, re-
curso oriundo do Fundo Es-
tadual de Recursos Hídricos 
(FERH), para execução de 
serviços de apoio técnico, 
administrativo, gerencial e 
financeiro aos Comitês de 
Bacia Hidrográfica dos Rios 
Formoso, Manuel Alves da 
Natividade, Santo Antônio 
e Santa Tereza, Lago de Pal-
mas e Lontra e Corda.

A secretária Miyuki 
Hyashida explica que a re-
estruturação dos comitês 
é fundamental para aten-
der e trabalhar conforme a 
especificidade de cada ba-
cia. “Para que os comitês 

possam desempenhar suas 
funções, é preciso que tudo 
esteja caminhando bem. As 
demandas são diferentes 
de cada bacia hidrográfica, 
por isso o convênio busca 
suprir as necessidades de 
todos da melhor forma e 
para um melhor resultado 
da gestão compartilhada 
dos recursos hídricos. Fa-
lando das atribuições de 
cada um, eu dou dez, por-
que os resultados estão aí, 
os comitês têm conduzi-
do muito bem as ações de 
gestão e preservação dos 
recursos hídricos”, afirmou.

Para o presidente do CI-
-Lago, Silvino Gomes, a reu-
nião de alinhamento das 
ações visa gerir da melhor 
forma o recurso repassa-
do pelo Governo. “Temos a 
responsabilidade de gerir o 
convênio para estruturar as 
bacias e os órgãos colegia-
dos, e assim ajudar a pro-
mover, da melhor forma, a 
gestão descentralizada dos 
recursos hídricos no Tocan-
tins”, ressaltou.

Silvino Gomes salientou 
ainda que o investimento 
reforça o interesse do Gover-
no do Tocantins em fortale-
cer o trabalho dos comitês, 
colegiados compostos por 
representantes dos usuários 
de água, sociedade civil or-
ganizada e poder público 
estadual e municipal.

As principais decisões 
tomadas pelos comitês são 
aprovação e acompanha-
mento da elaboração do 
Plano de Recursos Hídricos 
da Bacia, que reúne infor-
mações estratégicas para a 
gestão das águas em cada 
bacia, arbitrar conflitos 
pelo uso da água, estabe-
lecer mecanismos e sugerir 

os valores da cobrança pelo 
uso da água.

Para o presidente do 
Comitê das Bacias dos 
Rios Lontra e Corda, Ma-
rio Roberto, o acordo dá 
condições para os comitês 
trabalharem e autonomia 
financeira para estruturar 
seu poder organizacional. 
“O convênio é muito im-
portante para o comitê e é 
um grande avanço para nós 
e para nossos recursos hí-
dricos. Vamos ter mais tran-
quilidade para realizar as 
ações, assim teremos então 
uma estrutura adequada e 
eficaz para trabalhar con-
forme as nossas necessida-
des”, explicou.

A reunião contou com 
a presença do presidente e 
do secretário executivo do 
Consórcio CI- Lago, Edu-
ardo Benvindo; dos presi-
dentes: Marcelo da Gama 
Grison (Comitê de Bacia Hi-
drográfica do Lago de Pal-
mas), Mario de Sena Filho 
(Comitê da Bacia Hidrográ-
fica do Rio Manuel Alves), 
Mário Roberto Rocha (Co-
mitê das Bacias Hidrográ-
ficas dos Rios Lontra e Cor-
da), Maria Cristina Bueno 
Coelho (Comitê da Bacia 
Hidrográfica dos Rios Santo 
Antônio e Santa Tereza) e 
Jair da Costa Oliveira Filho 
(Comitê da bacia Hidro-
gráfica do Rio Formoso). 
Os Comitês de Bacias Hi-
drográficas (CBHs) são ór-
gãos colegiados com poder 
normativo, deliberativo e 
consultivo, compostos por 
representantes do poder 
público, usuários da água e 
sociedade civil.

COM INFORMAÇÕES 
DE ESTER DUTRA/

GOVERNO DO TOCANTINS

Marcel de Paula/Governo do Tocantins 

Arquivo

Secretária Miyuki Hyashida, acompanhada do diretor Aldo Azevedo,reuniu-se com o presidente do 
Consórcio Intermunicipal para gestão Compartilhada da Bacia Hidrográfica do Médio Tocantins (CI-
Lago) e os presidentes dos cinco comitês de bacia hidrográfica do Tocantins
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Programa, que já recuperou 621 equipamentos públicos e formou 4,2 mil alunos, 
oferece 148 vagas para pessoas em situação de rua 

RENOVADF

DA REDAÇÃO - O Governo do 
Distrito Federal (GDF), por 
intermédio da Secretaria de 
Trabalho, lançou o 6º Ciclo 
do RenovaDF. A nova tur-
ma conta com a inclusão 
de 158 pessoas em situação 
de rua que vão ganhar uma 
oportunidade com o pro-
grama para se qualificar em 
jardinagem ou construção 
civil e receber uma bolsa e 
certificado pelo trabalho.

Esse público será acom-
panhado por profissionais 
das unidades do Centro de 
Referência Especializado de 
Assistência Social (Creas) e 
do Centro de Referência Es-
pecializado para População 
em Situação de Rua (Centro 
Pop), geridos pela Secre-
taria de Desenvolvimento 
Social (Sedes).

O lançamento ocorreu no 
ginásio regional da Ceilândia, 
na QNN 16, onde o governa-
dor Ibaneis Rocha desejou 
sucesso aos novos alunos.

“É uma alegria mui-
to grande ver esse ginásio 
cheio de pessoas buscando 
as condições que precisam 
para viver. Isso tudo foi fei-

to para vocês. Esse é o pro-
grama da oportunidade, da 
inserção no mercado de tra-
balho. E teremos quase 200 
pessoas em situação de rua 
participando dessa edição”, 
disse o governador.

Ibaneis também desta-
cou a queda do desemprego 
no DF. A taxa diminuiu de 
19,6% para 15,9%, entre os 
meses de abril de 2021 e de 
2022, atingindo um patamar 
que não era alcançado desde 
janeiro de 2016.

“Tivemos uma redução 
do desemprego no DF, e o 
que a gente quer é qualifi-
car as nossas pessoas para o 
trabalho, para que possam 
cada vez mais crescer, dando 
oportunidade a cada um e a 
cada uma das pessoas que 
estão aqui”, acrescentou o 
chefe do Executivo.

Ao todo são 2.500 alu-
nos inscritos para o curso de 
qualificação profissional de 
Auxiliar de Manutenção, com 
noções de diferentes profis-
sões, tais como: carpinteiro, 
jardineiro, eletricista, enca-
nador, serralheiro e pedreiro. 
Esses novos alunos vão atuar 

em Ceilândia e Taguatinga.
Lançado em 31 de maio 

de 2021, o RenovaDF já re-
cuperou 621 equipamentos 
públicos em todo o DF e tem 
102 em andamento. Mais de 
4,2 mil alunos já foram for-
mados, 3,4 mil estão cursan-
do e 2,5 mil estão inscritos à 
espera do início das aulas.

Dentro do escopo de 
formados, o RenovaDF 
qualificou mais de 200 imi-
grantes e 98 pessoas em 
situação de rua.

“Esse ciclo vai contem-
plar 2,5 mil alunos e, na 
próxima semana, eles já 
começam as aulas teóricas. 
A partir da próxima quin-
ta-feira, vão iniciar os tra-
balhos em Ceilândia. A sala 
de aula deles serão os 230 
equipamentos públicos que 
eles vão recuperar. O nosso 
turno noturno também está 
mantido, onde eles vão re-
cuperar viadutos no Plano 
Piloto, Núcleo Bandeirante 
e na Via Estádio”, afirma o 
secretário de Trabalho, Tha-
les Mendes.

COM IFORMAÇÕES DE IAN 
FERRAZ, DA AGÊNCIA BRASÍLIA

Mais 2,5 mil pessoas 
ganham novas oportunidades

Renato Alves / Agência Brasília

APARECIDA DE GOIÂNIA

Cidade é sede da Taça de Futebol 
de Amputados no fim de semana

Com seis equipes 
de diferentes regiões 
do Brasil, a compe-
tição será realiza em 
dois complexos espor-
tivos até o próximo sá-
bado,18.

Na quinta-fei-
ra,16, será realizado 
o conselho técni-
co e sorteio dos jo-
gos. No mesmo dia, 
às 15h, será iniciada 
oficialmente a Taça 
Aparecida de Futebol 
de Amputados com 
jogos na Arena Ilha 
do Esporte, no Jardim 
Maria Inês. Na sexta, 
17, as partidas serão 
disputadas no mes-
mo local.

“Estamos prestan-
do todo apoio e garan-
tindo suporte para que 
a competição seja rea-
lizada com sucesso em 
nossa cidade. Nossa 
gestão, através do pre-
feito Vilmar, incentiva 
e apoia todas as mo-
dalidades esportivas, 
nossa cidade tem se 
destacando no cená-
rio esportivo graças ao 
trabalho e talento de 
centenas de atletas”, 
aponta o secretário 
municipal de Espor-
te, Lazer e Juventude, 

Gerfeson Aragão.
No sábado,18, serão 

disputadas as semifinais 
e final da competição 
no Complexo Esportivo 
Gramados, no Conjunto 
Bela Morada. Os campe-
ões serão premiados com 
medalhas e troféus.

Aparecidense/Adfe-
go, Pantanal F.C – MS, 
MDA-MG, Faro-RJ, MS, 
Assama-PR e Assama 
Maringá são os times 
confirmados na Taça 
Aparecida de Futebol de 
Amputados 2022.

APARECIDENSE
O time de amputados 

da aparecidense foi fun-

dado em 2016. A equipe, 
que representa Apareci-
da de Goiânia em várias 
competições nacionais, 
foi vice-campeã brasilei-
ro em 2017. Alguns atle-
tas como Rogério Vidal e 
o goleiro Dedeu já servi-
ram à seleção brasileira 
da modalidade. Dedeu, 
inclusive, foi campeão 
da Copa América com a 
amarelinha.

Hoje, a Aparecidense 
e a Adfego fizeram uma 
fusão. Com isso, Apareci-
dense/Adfego é o único 
time de amputados do 
Estado de Goiás.

COM INFORMAÇÕES DE 
RODRIGO AUGUSTO

Juliana Paes é criticada após comemorar 
segunda-feira: “Você vive no Brasil?”

Juliana Paes se tornou 
alvo de mais uma polêmi-
ca nas redes sociais. Tudo 
começou com um post da 
atriz sugerindo que todos 
sejam positivos e encarem 
a chegada da segunda-feira 
com bom-humor. O que ela 
pensou que traria apenas co-
mentários fofos, no entanto, 
gerou uma verdadeira dis-
cussão na internet.

“E se a gente passasse a 
comemorar o segundou da 
mesma maneira que come-
moramos o sextou? Isso é 
demais? Vejo cada semana 
como um recomeço, colo-
cando tudo no lugar, refletin-
do e me organizando, então 
vejo as segundas como algo 
positivo. Vamo que vamo!”, 
disse a atriz no Twitter.

Muita gente achou a pu-
blicação de Juliana Paes pro-
blemática. Internautas disse-

ram que ela precisa levar em 
consideração seus privilégios 
e a situação do país antes de 
falar sobre positividade e oti-
mismo. A postagem também 
foi vista como “close errado” 
por ter sido feita no dia em 
que foram encontrados os 
corpos dos jornalistas Bru-
no Pereira e Dom Phillips, 
que estavam desaparecidos 

desde o dia 5, quando foram 
vistos pela última vez nave-
gando pela Terra Indígena 
Vale Javari.

Juliana Paes ficou entre 
os assuntos mais comen-
tados do Twitter, apagou o 
post e seguiu como se nada 
tivesse acontecido. Na ma-
nhã desta terça-feira (14), ela 
publicou: “Bom dia, bom dia, 
bom dia! Bora entregar nos-
sa melhor versão? Preguiça, 
por favor, se vá”. A atriz, vale 
lembrar, já está acostuma-
da com os “cancelamentos” 
na internet. No ano passado, 
ela brigou com Samantha 
Schmütz, que insistiu que 
artistas devem se posicionar 
politicamente. Em um vídeo 
rebatendo comentários da 
humorista sem citar nomes, 
Juliana Paes usou a expressão 
“delírio comunista” e foi mui-
to criticada.

Arquivo de internet - Diego Silva/Corinthians Mogi

O 6º Ciclo do RenovaDF foi aberto nesta terça-feira (14), no ginásio regional da Ceilândia, na 
QNN 16, onde o governador Ibaneis Rocha desejou sucesso aos novos alunos

Aparecida de Goiânia, através da Secretaria Municipal de 
Esporte, Lazer e Juventude (Semel), sedia entre 16 e 18 
junho a Taça Aparecida de Futebol de Amputados

GOIÂNIA
Estudos viabilizarão medidas 
saneadoras definitivas para o GoiâniaPrev

O prefeito Rogério 
Cruz determinou ao novo 
presidente do Instituto de 
Previdência dos Servidores 
do Município de Goiânia 
(GoiâniaPrev), Carlos Jú-
nior, que tome medidas 
necessárias para sanear as 
contas do órgão.

Levantamentos iniciais 
do GoiâniaPrev apontam 
que a prefeitura tem cerca 
de R$ 250 milhões a rece-
ber. São números que ain-
da estão em análise. Entre 
os órgãos que hoje fazem a 
tutela desse recurso estão, 
por exemplo, o INSS, o Goi-
ásPrev e os regimes previ-
denciários de outros entes 
(estaduais e municipais). 
Com o crédito a ser recu-
perado, a prefeitura pre-
tende fazer investimentos e 
utilizar os dividendos para 
amortizar o desequilíbrio 
mensal nas contas do Regi-
me Próprio de Previdência 
Social (RPPS).

A receita do GoiâniaPrev 
é oriunda de contribuição 
patronal (na ordem de 18% 
de cada salário) e dos servi-
dores (14%). O órgão tam-
bém tem, em caixa, cerca de 
R$ 870 milhões. Com a soma 
da receita e rentabilidade de 
seus atuais investimentos, 

o instituto consegue cobrir 
60% deste desequilíbrio. 
Para os outros 40%, preci-
sa sacar parte dos R$ 870 
mi. O objetivo da prefeitu-
ra é construir um cenário 
no qual a receita, somada 
aos juros decorrentes de in-
vestimentos, consiga cobrir 
todas as despesas que de-
correm do pagamento das 
aposentadorias e pensões.

“O prefeito Rogério Cruz 
acompanha discussões re-
lacionadas ao GoiâniaPrev 
desde a época em que era 
vereador. Ele inclusive foi re-
lator do projeto de reforma 
previdenciária, que trami-
tou na Câmara Municipal 
em 2018, e que se concreti-
zou pela lei complementar 
312/2018. Conhece a situa-

ção do instituto em detalhes”, 
afirma Carlos Júnior. “Esta-
mos costurando medidas 
para que o instituto se torne 
superavitário, para que o de-
sequilíbrio seja sanado e que, 
no futuro, não seja necessário 
o Tesouro Municipal aportar 
recursos complementares 
para pagamento de benefí-
cios previdenciários”.

Carlos Júnior afirma que, 
apesar de o GoiâniaPrev 
contar com uma equipe es-
pecializada para o trabalho 
de compensação previden-
ciária, os servidores não são 
suficientes para a demanda 
hoje existente, e que há gran-
de preocupação com o risco 
de prescrição desses créditos.

COM INFORMAÇÕES DA 
SECOM/GOIÂNIA
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EDITAL DE INTIMAÇÃO EM PROCEDIMENTO DE USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL 
EDITAL DE USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL- Protocolo n. 113.244

  
SANDRO ALEXANDER FERREIRA, Oficial de Registro de Imóveis da Comarca de 
Águas Lindas de Goiás, Estado de Goiás, na forma da lei etc.  FAZ SABER a todos 
aqueles que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento, aos AUSEN-
TES, DESCONHECIDOS, EVENTUAIS INTERESSADOS,  SEUS CÔNJUGES E/OU  
SUCESSORES,   que na forma do art. 216-A, da Lei nº 6.015/1973 e Provimento n. 
65/2017 do Conselho Nacional da Justiça foi apresentado o pedido de RECONHE-
CIMENTO EXTRAJUDICIAL DE USUCAPIÃO, formulado por  TIAGO DOMINGUES 
DE OLIVEIRA, nascido em 10.07.1986, bombeiro militar, CI-21.338-CBM/DF e CPF-
002.342.891-04, filiação: Valdir Alves de Oliveira e Lucineia Castro Domingues Oliveira, 
com endereço eletrônico: tiagocbmdf@gmail.com, casado com: VIVIANE CARVALHO 
JORDÃO, nascida em 25.05.1987, advogada, OAB-46.915/DF onde consta a C1-5.059.
131-SPTC/GO e CPF-019.622.811-59, filiação: Samuel Jordão Junior e Cleia Maria de 
Carvalho Jordão, com endereço eletrônico: vivianejordao.adv@gmail.com, sob o regime 
de comunhão parcial da bens, em 29.04.2015, na vigência da Lei 6.515/77 ambos 
brasileiros, residentes e domiciliados á Sítio Rebeca, localizado na Fazenda Camargos, 
Águas Lindas de Goiás-GO,  autuado em 24/02/2020, Protocolo n. 113.244  tendo por 
objeto o imóvel que assim se descreve e caracteriza:   Parte da Fazenda Camargos - 
Sítio Rebeca, neste município, com área de 29,8376 ha (vinte e nove hectares, oitenta 
e três ares e setenta e seis centiares), perímetro: 2.676,46 m (dois mil e seiscentos e 
setenta e seis metros e quarenta e seis centímetros)..  Referido imóvel encontra-se 
inserido EM ÁREA MAIOR, matriculada sob n. 488 e 49.747, no Cartório de Registro 
de Imóveis de Águas Lindas, da qual será destacado, figurando como proprietários 
da totalidade do imóvel: DHARMA VILLE EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS 
LTDA, CNPJ-15.567.158/0001-15, com sede no  ST SH/S Quadra 06, conj. A, Bloco 
C, sala 909, Asa Sul, na cidade de Brasília-DF, e confinantes:SARA QUIRINO DOS 
SANTOS, brasileira, autônoma, CI-1.490.606-SSP/DF e CPF-657.735.001-91, casada 
com EDSON FIDELES DOS SANTOS, brasileiro, alfaiate, CI-1.970.335-SSP/DF e CPF-
483.023.761-91, sob o regime da comunhão parcial de bens, residente e domiciliada na 
QNQ 2, conjunto 9, casa 20, Ceilândia – DF; MARIA CARLENE QUIRINO DA SILVA, 
brasileira, solteira, autônoma, portadora da CNH nº 02548788409-Detran/DF e inscrita 
no CPF-483.938.781-87, residente e domiciliada na Espanha, Ilhas Baleares, Port D’Al-
cudia, 07400, Rua Punta, Bloco nº 2, 2º-D; JUSSARA QUIRINO DA SILVA, brasileira, 
solteira, autônoma, CNH-00245094767-Detran/DF e CPF-666.034.801-82, residente 
e domiciliada na QNQ 2, conjunto 9, casa 20, Ceilândia - DF, ELVYS QUIRINO DA 
SILVA, brasileiro, solteiro, desempregado, CI-1.933.427-SSP/DF e CPF-722.753.321-
20, residente e domiciliado na QNQ 02, conjunto 09, casa 20, Ceilândia - DF; PAULO 
QUIRINO DA SILVA, brasileiro, divorciado, motorista, CNH-00226311620-Detran/
DF e CPF-810.686.97172, residente e domiciliado na QNQ 02, conjunto 09, casa 20, 
Ceilândia - DF; JANUNCIO QUIRINO DA SILVA, brasileiro, solteiro, serviços gerais, 
CI-1.990.304-SSP/DF e CPF-708.330.791-15, residente e domiciliado na QNQ 02, 
conjunto 09, casa 20, Ceilândia - DF; PEDRO QUIRINO DA SILVA FILHO, brasileiro, 
divorciado, serviços gerais, CI-1.223.959-SSP/DF e CPF-444.290.531-20, residente 
e domiciliado na QNQ 02, conjunto 09, casa 20, Ceilândia, Brasília - DF, JUAREZ 
QUIRINO DA SILVA, professor, CNH-00280123015-Detran/DF e CPF-829.221.361-
91, casado com Maria de Jesus Silva Quirino, do lar, CI-2.070.775-SSP/DF e CPF-
707.484.541-87, sob o regime da comunhão parcial de bens, brasileiros, residentes e 
domiciliados na QNQ 2, conjunto 9, casa 20, Ceilândia - DF, CARLOS QUIRINO DA 
SILVA, brasileiro, solteiro, serviços gerais, CI-792.609-SSP/DF e CPF-259.634.491-20, 
residente e domiciliado na QNQ 02 conjunto 09 casa 20, Ceilândia – DF.  O requerente 
pleiteia o reconhecimento da USUCAPIÃO ORDINÁRIA, prevista no art. 1.242 do 
Código Civil, alegando a posse do imóvel por si e por seus antecessores, com justo 
título, há mais de 30 (trinta) anos.  O requerimento e a documentação completa que o 
acompanha permanecerão à disposição dos interessados para exame nesta serventia, 
que funciona no Mall Centro, situado na Avenida das Araras, Quadra 28, lote 01, sala 
01, loteamento Centro,  no horário  das 9:00 às 17:00 horas, de segunda a sexta-feira, 
fone (61) 3613-1522,  Decorrido o prazo de 15 (quinze) dias corridos a contar da 
data de cada uma das duas publicações deste edital, sem que haja a apresentação 
de impugnação escrita, com as razões da discordância, será presumida a anuência ao 
pedido de reconhecimento da usucapião, e ensejará o seu imediato registro em nome 
do requerente,  como previsto no art. 216-A, § 6º, da Lei nº 6.015/1973.  E, para que 
chegue ao conhecimento de todos aqueles eventualmente  interessados e para que no 
futuro ninguém possa alegar ignorância, expediu-se o presente edital. Águas Lindas de 
Goiás, 14 de junho de 2022. O Oficial, Sandro Alexander Ferreira. 

SUPER SCAP ESCAPAMENTOS E ACESSÓRIOS 
LTDA., inscrito com CNPJ Nº 00.804.203/0001-30 
torna público que requereu da Agência Municipal do 
Meio Ambiente de Goiânia - AMMA, a Licença Am-
biental Fácil para as atividades de Comércio a varejo de 
peças e acessórios novos para veículos automotores 
e Serviços de instalação, manutenção e reparação de 
acessórios para veículos automotores. Localizado na 
Rua José Arantes Costa, Qd. 84 Lt. 19 N.º 260 – Bairro 
Cidade Jardim - CEP: 74.425-670 – Goiânia – GO.

CORREA DISTRIBUIDORA DE PLÁSTICOS EIRELI, 
inscrita com CNPJ Nº 24.903.060/0001-82 torna público 
que requereu da Agência Municipal do Meio Ambiente 
de Goiânia - AMMA, a Licença Ambiental Fácil para as 
atividades de fabricação de artigos para viagem, bolsas e 
semelhantes de qualquer material, comércio atacadista de 
calçados, comércio atacadista de bolsas, malas e artigos 
de viagem e arrendamento mercantil. Localizado na Av. 
Ademar Ferrugem, Qd. 105 Lt. 19/20 Sala 02 N.º 219 – Se-
tor Campinas - CEP: 74.513-020 – Goiânia – GO.

SKY AVIONICS & PARTS LTDA, CNPJ/CPF n° 38.712.866/0001-06, torna público que
esta requerendo da Agência Municipal do Meio Ambiente - AMMA de Goiânia a
Licença Ambiental de Instalação para as seguintes atividades: comércio atacadista
de  outras  máquinas  e  equipamentos  não  especificados  anteriormente;  partes  e
peças, manutenção e reparação de aeronaves, exceto a manutenção na pista,
comércio  a  varejo  de  peças  e  acessórios  novos  para  veículos  automotores,
representantes comerciais e agentes do comércio de máquinas, equipamentos,
embarcações e aeronaves. Empresa localizada na V DE ACESSO C , Número 386,
Quadra 02, Lote 120 PAVMTOHANGAR, COD AERODROMO ZEZE ALVES FERREIRA,
CEP: 74.470-458, Goiânia-GO.

SKY AVIONICS & PARTS LTDA, CNPJ/CPF n° 38.712.866/0001-06, torna público que
esta requerendo da Agência Municipal do Meio Ambiente - AMMA de Goiânia a
Licença Ambiental de Operação para as seguintes atividades: comércio atacadista
de  outras  máquinas  e  equipamentos  não  especificados  anteriormente;  partes  e
peças, manutenção e reparação de aeronaves, exceto a manutenção na pista,
comércio  a  varejo  de  peças  e  acessórios  novos  para  veículos  automotores,
representantes comerciais e agentes do comércio de máquinas, equipamentos,
embarcações e aeronaves. Empresa localizada na V DE ACESSO C , Número 386,
Quadra 02, Lote 120 PAVMTOHANGAR, COD AERODROMO ZEZE ALVES FERREIRA,
CEP: 74.470-458, Goiânia-GO.

VICTOR MANOEL SOUZA DA SILVA 02586784103, CNPJ/CPF n° 46.472.327/0001-67,
torna público que esta requerendo da Agência Municipal do Meio Ambiente - AMMA
de  Goiânia  a  Licença  Ambiental  de  Instalação  para  as  seguintes  atividades:
serviços de manutenção e reparação elétrica de veículos automotores. Empresa
localizada na Rua Paralela PSR , Quadra 02, Lote 22, Residencial Portal Santa Rita,
CEP: 74.395-071, Goiânia-GO.

 VICTOR MANOEL SOUZA DA SILVA 02586784103, CNPJ/CPF 
n° 46.472.327/0001-67, torna público que esta requerendo da 
Agência Municipal do Meio Ambiente - AMMA de Goiânia a 
Licença Ambiental de Operação para as seguintes atividades: 
serviços de manutenção e reparação elétrica de veículos 
automotores. Empresa localizada na Rua Paralela PSR , Quadra 
02, Lote 22, Residencial Portal Santa Rita, CEP: 74.395-071, 
Goiânia-GO.
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Flora entra no carro de 
Lara. Donatela tenta seguir 
a filha, mas acaba batendo 
com o carro. Flora afirma 
para Lara que Gonçalo e 
Donatela a sequestraram 
e diz que vai sair de São 
Paulo por algum tempo. 
Flora deixa uma foto e uma 
carta de Marcelo com Lara. 
Zé Bob, ao descobrir so-

bre o acidente de Donatela, 
aparece no local e a ajuda. 
Gonçalo confirma que deu 
um jeito em Flora, deixando 
Lara decepcionada. Flo-
ra pede que Silveirinha a 
ajude a conseguir a coisa 
mais importante para virar o 
jogo. Didu afirma para Rita 
que se comportará e a con-
vida para jantar.

A Favorita

Além da ilusão

Cara e Coragem

resumo de novelas

Isadora acredita que Io-
landa tenha revelado seu 
segredo em vingança. Fáti-
ma e Benê despistam Olívia. 
Isadora confronta Rafael, 
que pede ajuda a Arminda 
para investigar como Mari-
ana teve acesso ao segredo 
dos dois. Davi e Arminda 
confrontam Joaquim. Úr-
sula fica desapontada com 
Eugênio. Olívia procura Dr. 

Elias para refazer os testes 
sanguíneos de sua família. 
Iara não permite que Lu-
cinha jogue futebol. Lucinha 
se disfarça como Lúcio e 
conquista uma vaga no 
time da fábrica. Isadora é 
humilhada por suas amigas 
e Emília sente-se culpada. 
Bento descobre que poderá 
voltar a andar. Letícia é con-
tratada pelo Liceu. 

Moa decide contar toda 
a verdade para Rico e ex-
plica sobre a pasta com a 
fórmula. Rebeca descobre 
que Chiquinho está na casa 
de Milton, pai de Moa. Dani-
lo manda investigar a vida 
de Duarte. O segurança da 
siderúrgica avisa a Martha 
que a empresa foi invadida. 
Ítalo, Pat e Moa concordam 

quando Rico diz que quer 
mostrar a foto de Clarice 
para Teca. Renan briga com 
Lou na frente dos bailari-
nos, e Ísis adora. Pat con-
vida Lou para almoçar. Moa 
se irrita ao ver Rebeca na 
casa de Milton. Rico e Ítalo 
procuram fotos de Clarice 
e Leonardo nos pertences 
de Teca. 

Carinha de Anjo
Dulce Maria faz a lição 

na sala e pede a ajuda do 
avô, que resiste, mas acaba 
ajudando a carinha de anjo. 
Diana conta que recebeu 
um e-mail da produção do 
SBT convidado Miguel e Zé 
Felipe para se apresenta-
rem ao vivo no programa 
Domingo Legal. Todos 

festejam, pois essa será a 
primeira apresentação da 
dupla em um programa de 
rede nacional. Flávio retorna 
da viagem e diz para Leon-
ardo que não há como pro-
var que o equipamento de 
Tereza foi danificado, pois o 
mesmo não está na fazenda 
da família. 

Pantanal

Anne

José Leôncio incentiva 
Jove a se casar com Juma. 
Tadeu diz a Filó que se 
sente menos filho de José 
Leôncio que os outros dois 
irmãos. Guta conta para 
Tenório sobre o término do 
namoro com Tadeu. Renato 
atiça Zuleica a reivindicar 
seus direitos como espo-
sa de Tenório. Guta cha-
ma Zefa de sonsa e a culpa 
pelo término do namoro 
com Tadeu. Maria Bruaca 

seduz Alcides. Jove leva 
Juma para a fazenda. Juma 
diz a José Leôncio que o 
Velho do Rio se parece com 
José Lucas. Trindade com-
partilha com José Lucas 
seu mau pressentimento. 
Trindade aconselha José 
Lucas a não olhar mais para 
Juma. Jove diz ao pai que 
ainda não se deitou com 
Juma. José Leôncio acon-
selha Juma a não deixar 
que o medo atrapalhe.

Jove pede a Juma para 
morar na casa de 

Mulher pergunta pro marido:
– Meu bem, que você faria se 

soubesse que o mundo ia acabar 
daqui a dez minutos?
– Eu faria amor com você, querida!
– E nos outros nove minutos e meio?

TEIXEIRA MENDES CONTA
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Mercado e Marketing
PARA TRANSFORMAR A CONSTRUÇÃO - A Votorantim Cimentos lançou dois desafios, por meio 
da plataforma de inovação aberta, VC Connect, para startups, centros de pesquisa e universidades que 
desenvolvem soluções no setor de construção civil. Os novos desafios buscam soluções e tecnologias na área 
de Concreto Leve e para construção de Parede de Concreto in loco. As inscrições podem ser feitas até o dia 1º 
de julho pelo site: https://www.votorantimcimentos.com.br/vc-connect/ .

&CASAS        MARCAS

n Maria Reis mariareisjornalista6@gmail.com

Piracanjuba lança o primeiro leite A2 de caixinha do mercado
PRODUZIDO POR VACAS COM GENÓTIPO A2A2 - O leite Piracanjuba A2 de caixinha possui a 

mesma quantidade de proteína do 
leite convencional que é proveniente 
de animais que produzem caseína A1 
e A2 (proteínas do leite), enquanto que 
as vacas com genética diferenciada 
produzem apenas a caseína A2. O 
Piracanjuba A2 é fonte de proteína e 
cálcio, e promove uma digestão mais 
fácil pela ausência do peptídeo BCM-
7 (betacasomorfina-7), no processo 
digestivo. É semidesnatado, com 
2,1% de gordura, e ultrapasteurizado 
(UHT), utilizando a tecnologia de 
envase da Tetra Pak®, com caixinhas 
de 1 litro que são 100% assépticas, 
sem contato com o ambiente 
externo, e tem validade de 5 meses. 
Sua embalagem preserva o sabor, 
a qualidade e os nutrientes sem a 

necessidade de refrigeração antes de sua abertura. São recicláveis e utilizam, majoritariamente, 
matérias-primas de fontes renováveis, com papel de florestas que possuem o certificado do Forest 
Stewardship Council™ (FSC), relacionado ao manejo sustentável. A distribuição do Leite Piracanjuba 
A2 de caixinha acontece em todo o Brasil e poderá ser encontrado nos principais pontos de vendas e 
nas lojas e-commerces parceiras da marca.

Restaurante Outback traz de volta o 
Fondue Outback
COM DOIS NOVOS SABORES – O 
Outback traz de volta o Fondue Outback 
um dos maiores sucessos do restaurante, 
com dois sabores totalmente inéditos: o 
Novo Fondue Outback 5 queijos, que conta 
com um mix especial de queijos famosos 
e o Novo Fondue Outback Brigadeiro, 
totalmente outbackzado e único, que conta 
com um leve toque de páprica que ressalta 
o sabor do chocolate. Os queridinhos da 
estação são servidos no tradicional pão 
australiano da rede que ganha mais uma 
vez o formato de bowl, e trazem deliciosos novos acompanhamentos. As novidades estão disponíveis 
nos restaurantes e no delivery via iFood por tempo limitado e enquanto durarem os estoques. 
Em Goiânia, o restaurante possui unidades no Passeio das Águas Shopping, Goiânia Shopping e 
Flamboyant Shopping.

Tramontina entra no mercado de louças e lança produtos para 
casa
SEGMENTO DE PORCELANA - A Tramontina apresenta sua nova 
linha de porcelana. São mais de 200 produtos entre pratos, xícaras, 
pires, canecas, saladeiras e travessas. Já disponíveis nos pontos 
de venda de todo o Brasil. Os produtos trazem brancura e brilho 
da verdadeira porcelana, material nobre, resistente a riscos, ácidos 
dos alimentos e ao processo de lavagem. Com porosidade quase 
zero, evita a proliferação de fungos e bactérias. Divididas entre as 
linhas Home e Hospitality, as peças contam com superfícies 100% 
higiênicas graças às altas temperaturas de queima que formam a 
camada vítrea em cada produto. Tramontina: @tramontinaoficial
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Tipo de
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do doador
universal

Classe 
de incên-

dio da
madeira

Instru-
mento de
ofício do
pizzaiolo

Estudo das
malforma-
ções do fe-
to (Patol.)

Praia do
município
de Torres

(RS)
Elemento
químico

de símbo-
lo "As"

Saudação
umban-

dista 

Técnico da
Seleção
em 2016

(fut.)
Frase que

explica
um termo
da oração

Fiat (?):
faça-se

a luz
(latim)

O ante-
cessor do
Windows
(Inform.)

Princesi-
nha do

(?): Copa-
cabana

Indica-
ção do

remédio
genérico

Fenômeno
investi-

gado pela
Ufologia

Par da
porta-

bandeira
(bras.)

Mamífero que apre-
cia frutos e mel

A temperatura de
áreas arborizadas

Cineasta nova-ior-
quina de "Encontros
e Desen-
contros"

Peixe de
sushis
Raiva

intensa

Alho, em
francês

Desprovido
de curvas

Seguidor 
de religião
protestan-
te (bras.)

Fechada
(carta)

Faixa de
rádios

111, em
romanos
Forma do
ancinho

Toca com
a mão

Relativo
ao turfe

Belo, em
"caligrafia"

Mostrar
alegria

Transpor-
te urbano 
alternativo
Generoso

Tomaram as ruas em
2013 (BR)Fator que

encarece os bens e
serviços nacionais
(Econ.)

Hormônio
da suprar-

renal

Estudioso
dos fatos
que virão

Bandeirola
colorida

para trans-
missão de

sinais

Cantora
carioca

do álbum "Ninguém
me Ama" (1960)

3/ail — lux. 4/yara. 7/nora ney. 9/cortisona.
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Tem gente que não 
aprende com os 

erros. Tá aí o Fábio 
Júnior, que não 
me deixa mentir.

Dedique o dia para 
avaliar os investi-
mentos e a nova 
fase, que lhe per-

mite dar passos mais ou-
sados financeiros. Há no-
vos caminhos profissionais. 
Você está em crescimento, 
mas existem exigências e 
responsabilidades. 

Você está processo 
de mudanças sig-
nificativas. É fun-
damental exercer o 

desapego e se abrir a novas 
oportunidades. Não resista 
a nada e compreenda a fase 
com entendimento e abertu-
ra. Você está animado e mo-
tivado a seguir seus planos. 

Você está levando 
um chacoalhão da 
vida para interagir de 
forma diferente com 

os seus recursos materiais. Há 
processos emocionais signifi-
cativos que pedem de você fle-
xibilidade e abertura. Trabalhe 
os medos e não bloqueie a sua 
prosperidade por bobagens. 

Há uma nova fase 
para interagir com 
amigos ou projetos. 
Você está disposto a 

mudar o seu comportamento 
com as pessoas próximas e se 
permitir viver novas experiên-
cias. Há um anúncio de novas 
ideias e possibilidades. Aten-
ção com a ansiedade.

A sua vida passa 
por mudanças sig-
nificativas na esfera 
profissional e tam-

bém num contexto geral. Há 
aberturas para inovar a sua 
vida e conduzir as suas me-
tas de uma forma diferente. 
Os velhos padrões não ca-
bem mais na sua vida.

É importantíssimo 
mudar a sua forma 
de pensar. O estu-
dos ou uma nova 

linha de pensamento vêm lhe 
proporcionando aberturas e 
viabilizando novos concei-
tos. Pode haver novidades 
em outras cidades e uma 
nova interação filosófica.

É importante inovar a 
forma de investir ou 
examinar a utilização 
dos recursos guarda-

dos. É significativo desapegar 
de comportamentos nocivos ou 
de situações que travam a sua 
prosperidade. Examine quais são 
as suas posturas e adote uma 
postura mais independente.

A forma de lidar com o 
relacionamento deve 
passar por mudanças 
significativas. É im-

portante examinar como ambos 
podem desenvolver um formato 
de relação mais dinâmica e inde-
pendente para o momento que 
se anuncia. O cônjuge passa por 
uma fase empreendedora.

Busque trazer para 
a sua rotina novas 
atividades e um 
novo formato de 

trabalho. A fase é de despren-
dimento de situações velhas 
e de abertura para uma nova 
oportunidade. As mudanças 
são viáveis e pedem de você 
inovação para empreender.

É aberta uma nova 
fase para interagir 
com o lazer e com 
os filhos. É funda-

mental entender o novo mo-
mento e permitir que o fluxo 
da vida lhe traga um novo 
amor ou uma nova forma de 
interagir com a sua autoesti-
ma e com o prazer.

Há o anuncio de 
uma nova fase em 
família. Chegou o 
momento de sair 

da casa dos pais ou de 
interagir com a família de 
uma forma nova e diferen-
te. A busca pela autonomia 
é fundamental para o seu 
desenvolvimento.

Os seus pensa-
mentos e ideias 
passam por inova-
ções. O mesmo se 

reflete na convivência com 
pessoas e parentes. É im-
portante se abrir para novas 
teorias e ideias. A sua vida 
passa por mudanças, inclu-
sive na interação social.

Snoopy


